

IDENTIFICACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE PIEDRA SECA, N° 40.

Denominación: Patín de la casa del Asperón.

Ubicación:

Paraje: El Asperón. **Población:** La Guardia de Jaén

Coordenadas: UTM X: 438266, Y: 4175413 (datum ETRS89)

Altura: 555 m.

Uso actual: Sin uso.

Propiedad: Particular

Conservación: Deficiente

Medidas:

Superficie total: 40 m²

Forma: Rectangular

Perímetro: 80 metros

Dimensiones: 4 x 10 m.

Ruta de acceso: Al Oeste del castillo de La Guardia de Jaén (coordenadas UTM X: 438 593; Y: 4177575 datum ETRS89), se toma la carretera que lleva a Puerto Alto. En el kilómetro 1,850 sale un carril hacia la izquierda que lleva hasta el fondo del barranco de Palma, junto a una caseta de bombeo hay un paso que hay que cruzar a pie hasta llegar a la era que está a unos 50 metros.

Materiales: Patín con albarrada construida con piedras calizas de tamaño de mediano tamaño.

Descripción: Patín con albarrada de dos metros de altura al Oeste que servía para aterrizar la zona de entrada a la casa de campo, en la actualidad derruida. Tanto el patín como su albarrada se encuentra en muy mal estado.

Entorno: El entorno más cercano es de matorral que ha crecido en una antigua parcela de cereales abandonada. Desde el lugar se observan las sierras limítrofes del Cerro de San Cristóbal, Serrezuela de Pegalajar...

Elementos anexos: A espaldas de la casa de campo hay una era. El edificio tenía adosado un corral para ganado y un pequeño chozo de refugio ganadero.

Protección existente: Lugar clasificado en las normas subsidiarias del municipio, aprobadas en pleno del 29/07/2011, como zona no urbanizable de carácter rural.

Citas históricas: No conocidas.

Fotografías: Patín de la casa del Asperón (23/01/2020).



